
Александр ПАНЬКОВ, 

председатель исполнительного 
комитета Славутичского 
городского Совета 
народных депутатов 

П р е ж д е всего хочу ска-
зать, что в отчетном пе-
риоде городской Совет на-
родных депутатов основ-
ное внимание уделял важ-
нейшим вопросам социаль-
ного и экономического 
развития Славутича. У с и -
лия подконтрольных и под-
отчетных органов направ-
лялись на углубление пе-
рестройки, демократиза-
ции, гласности, выполнение 
планов строительства го-
рода и его заселения. 

Говоря о работе испол-
кома, необходимо прежде 
всего дать оценку деяте-
льности его членов. А они 
далеко не все принимали 
активное участие в его ра-
боте. В первую очередь 
это касается депутатов 
Уманца и Мальковой. Да и 
многие другие члены ис-
полкома, не занимающие 
выборные должности, ог-
раничивались лишь участи-
ем в заседаниях. Конечно, 
силу исполкому это не 
придавало. 

Хочу отметить, что и 
мне, как председателю, и 
•заместителям Торчишнику 
и Пичурину не всегда хва-
тало умения сконцентри-
ровать внимание на глав-
ном, довести дело до 
конца, организовать* дей-
ственный контроль за вы-
полнением намеченного. 
Считаю, что мне, как пред-
седателю, нужно больше 
работать с руководителя-
ми министерств, ведомств, 
строительных организаций, 
подразделений облиспол-
кома по решению возни-
кающих в ходе строитель-
ства города проблем. Не-
обходимо поднять требо-
вательность к работникам 

аппарата и отделов. К со-
жалению, в последнее 
время у некоторых работ-
ников появились недисцип-
линированность, попытки 
уйти от решения возника-
ющих в ходе заселения го-
рода вопросов. 

Заместителю председа-
теля исполкома Пичурину 
не удалось усилить конт-
роль за работой подотчет-
ных ему отделов исполко-
ма — культуры, З А Г С а , 
спооткомитета, плановой 
комиссии, которая до сих 
пор слабо владеет поло-
жением дел в хозяйстве 
города, не анализирует 
причины срывов и поэто-
му зачастую некомпетент-
на при решении насущных 
вопросов Конечно, с та-
ким положением нельзя 
мириться. Товарищи Пи-
чурин и Торчишник д о л ж -
ны сделать самые с е р ь е з -
ные выводы. 

Давая оценку деятельно-
сти руководителей отде-
лов исполкома и подконт-
рольных ему служб, необ-
ходимо отметить, что в их 
работе еще немало недо-
статков. Это относится к 
старшему инженеру по 
благоустройству Саликову, 
зав. отделом социального 
обеспечения Гончару, на-
чальнику штаба граждан-
ской обороны Драгану. 
Они проявляют недостаточ-
но инициативы, самостоя-
тельности, не всегда выде-
ляют главное в работе. В 
последнее время она сво-
дилась лишь к решению 
текущих вопросов, не б ы -
ло видно перспективы на 
завтрашний день. 

Д о л ж е н признать, что в 
отчетном периоде испол-

ком не смог добиться вы-
полнения многими депута-
тами своих обязанностей в 
полном объеме. Это про-
изошло и потому, что ' во 
время формирования С о -
вета были д о п у щ е н ы ошиб-
ки. Некоторые депутаты, 
как, например, Кедров и 
Забровский, к выполнению 
депутатских обязанностей, 
работе в избирательных 
округах относятся, ска-
жем прямо, спустя рука-
ва, а порой и ставят свои 
личные интересы выше 
интересов тех коллекти-
вов, которые выдвинули 
их в городской Совет. 
Понятно, что в этом есть 
вина и исполкома. Но и 
заставлять депутатов ра-
ботать методами понужде-
ния со стороны аппарата 
— тоже не дело. Оказать 
помощь, поддержать цен-
ную инициативу депутатов, 
чтобы они на деле оправ-
дали доверие своих изби-
рателей — вот долг ис-
полкома. 

Невысокая активность 
депутатов — тоже одна из 
причин тех недоработок, 
которые допустил испол-
ком в развитии социаль-
ной с ф е р ы города. 

Что же не удалось нам 
решить, на что нужно 
прежде всего обратить 
внимание? 

Несмотря на то, что в 
апреле этого года на сес-
сии горсовета были рас-
смотрены вопросы разви-
тия соцкультбыта, положе-
ние здесь остается очень 
сложным. В оставшееся 
до конца года время м ы 
д о л ж н ы сделать все воз-
можное, чтобы ввести за-
планированные объекты. 

Другая программа, на 
который нужно сосредото-
чить внимание — это удов-
летворение запросов л ю -
дей, которые у ж е п р о ж и -
вают в городе или будут 
заселяться в ближайшее 
время. Это и у л у ч ш е н и е 
торгового обслуживания, 
и культурно-массовой, и 
спортивной работы. Конеч-
но, на их уровне и качест-
ве сказывается недоста-
точная материальная ба-
за. Но и исходя их тех 
возможностей, которыми 
мы располагаем, можно 
сделать значительно боль-
ше. А это у ж е зависит от 
усилий зам. председателя 
исполкома, горспорткоми-
тета (тов. Климчук), отде-
ла культуры (тов. Палий), 
руководителей тех под-
разделений Ч А Э С и П О 
«Комбинат», которые от-
вечают за эти вопросы. 

Еще одна проблема, на ко-
торую хочу обратить внима-
ние, это комплектация 
кадрами объектов с ф е р ы 

обслуживания. Та идеоло-
гия, которая была приня-
та в начале заселения — 
ставка на вторых членов 
семьи — себя не оправда-
ла. Поэтому нужно реаль-
но, с учетом наших воз-
можностей в представле-
нии жилья, рассмотреть 
вопрос, как градообслужи-
вающие объекты обеспечить 
квалифицированными кад-
рами. Причем, мы д о л ж н ы 
поступить не как обычное 
б ю р о по трудоустройству. 
Мы д о л ж н ы с помощью 
работников с ф е р ы услуг 
создать такую обстановку, 
которая бы ф о р м и р о в а л а 
высокие моральные прин-
ципы, правильные запро-
сы жителей, чувства хозя-
ев города, ответственных 
за состояние дел в нем. 
К сожалению, сейчас нель-
зя сказать, что все р у к о -
водители, работающие в 
с ф е р е обслуживания, доб-
росовестно справляются 
со своими обязанностями. 

С о з д а н и е нравственного 
климата города зависит и 
от отношения самих жите-
лей к его проблемам. Но 
вот какой тревожный сиг-
нал. В июле и августе б ы -
ло проведено несколько 
субботников по благоуст-
ройству. К сожалению, 
многие жители участия в 
них не приняли, проявили 
иждивенческую позицию. 
Думается, нужно ускорить 
создание общественных 
формирований по месту 
жительства — домовых ко-
митетов, женсоветов, ко-
торые бы смогли органи-
зовывать людей на прове-
дение общегородских ме-
роприятий. 

Городскому Совету на-
родных депутатов и его 
исполкому впереди п р е д -
стоит большая работа. Как 
подчеркивалось на X I X 
Всесоюзной партийной кон-
ференции, ни один госу-
дарственный, социальный 
или хозяйственный вопрос 
не может и не должен 
решаться б е з участия С о -
вета. Исполкому предсто-
ит провести на качествен-
но новом этапе работу по 
организации и проведению 
выборов народных депута-
тов, по обновлению ф о р м 
и методов деятельности 
исполнительного комитета, 
его отделов, углублению 
связей с трудящимися. 

Делать все это нужно 
сейчас, не дожидаясь ука-
заний и рекомендаций 
сверху. От того, как быст-
ро приобретем мы новый 
опыт, будет зависеть влия-
ние Совета, его исполни-
тельного комитета на со-
стояние дел в городе, р е -
шение насущных для его 
становления проблем. 


